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Partito Democratico di Marsala e Petrosino,
si delineano le scelte dei gruppi dirigenti

REGIONALI,  VICE SINDACA PETROSILENA SOSTIENE SAFINA, CIRCOLO LILIBETANO PER LINDA LICARI
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Il vice segretario nazio-
nale del Partito Demo-
cratico Giuseppe

Provenzano arriva a Mar-
sala a presentare la sua
candidatura come capolista
alle elezioni nazionali nella
circoscrizione che com-
prende anche Marsala. In-
tanto nella città lilibetana si
vanno delineando le varie
opzioni in tema di prefe-
renze nella lista dei demo-
cratici. Il circolo di
Marsala ha da tempo deli-

berato di sostenere la candidatura
dell'ex consigliera comunale Linda
Licari. E mentre la dirigente prose-
gue la sua campagna elettorale, una
minoranza di dirigenti, tra cui l'ex
presidente del circolo Gaspare Gal-
fano l'ex deputata Antonella Mi-
lazzo, ha deciso di sostenere la
candidatura dell'avvocato trapanese
Dario Safina ex assessore della
giunta guidata dal sindaco Gia-
como Tranchida dalla quale si era
dimesso per candidarsi per il rin-
novo dell'Ars. [ ... ]

...continua in seconda

Daniele Mangiaracina
(De Luca Sindaco di Sicilia):
“All' Ars per cambiare”

...a pag. 4

VERSO IL 25 SETTEMBRE: SPECIALE ELEZIONI
Nicolò La Grutta (M5S):
“Non andare a votare dà
forza ai gruppi di potere”

...a pag. 4
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DATI IN PROVINCIA
DI TRAPANI

TOT. TAMPONI 

ATTUALI POSITIVI
A PETROSINO

RICOVERATI 

GUARITI 

DECEDUTI

808ATTUALI POSITIVI 

ATTUALI POSITIVI
A MARSALA

19 settembre Differenza
rispetto al  18 settembre

-102

668 0

11 -2

142.385 +125

759 0

163 -21

9 0

Rete fognaria, chiuse alcune
intersezioni di corso Calatafimi

Chiuse al traffico
con ordinanza,
tre traverse di

Corso Calatafimi, di una
più a ridosso Piazza Ca-
prera. Si tratta delle vie
Augusto Elia, Cairoli
(proprio dietro la Sta-
zione centrale) e Isolato
Degli Orti, al fine di ef-
fettuare i lavori di com-
pletamento della rete
fognaria del centro ur-
bano di Marsala. I lavori

avranno una durata pro-
grammata dal giorno 19
settembre fino al 25 ot-
tobre dal lunedì al ve-
nerdì dalle ore 7 alle ore
17. In questo periodo il
provvedimento prevede
l’interdizione al traffico.
L’azienda esecutrice dei
lavori apporrà l’ade-
guata segnaletica stra-
dale indicando,
eventualmente, anche i
percorsi alternativi. 

CONTINUA DALLA PRIMA
[ Partito Democratico di Mar-

sala e Petrosino, si delineano le

scelte dei gruppi dirigenti] -

Anche a Petrosino si vanno de-
lineando le scelte. Di quelle
prese dalla maggior parte dei
consiglieri comunali vi abbiamo
informato in un apposito arti-
colo della scorsa settimana.
Adesso giunge una pubblica af-
fermazione, che riportiamo
nella sua interezza, della vice
sindaca: “ Anche se le delusioni
sono giustificate – scrive in una
nota Concetta Vallone - nono-
stante le fibrillazioni che spesso
scoraggiano gli elettori, ab-
biamo il dovere di contribuire,
con il nostro voto, a risollevare

le sorti della nostra Sicilia. Ca-
terina Chinnici e il Partito De-
mocratico rappresentano al
meglio il valore del lavoro, la di-
fesa dell'ambiente, l'afferma-
zione dei diritti della persona e,
nella lista del PD, scelgo Dario
Safina, persona di alto spessore
umano e politico che alla fre-

schezza della giovane età unisce
l’esperienza e la competenza
conquistate sul campo con una
lunga militanza. Perciò il mio
invito è segnare, nella scheda
verde, il simbolo del Partito De-
mocratico e scrivere Safina”. La
Vallone sostenne fino a risultare
eletta anche come consigliera

comunale, il candidato sindaco
Giacomo Anastasi leader di una
lista civica, mentre il suo partito
aveva operato altre scelte soste-
nendo Roberto Angileri poi
giunto terzo. Lo stesso sindaco
ci ha detto che lui non ha alcuna
tessera di partito e trova giusto
non dare alcuna indicazione di
voto agli elettori petrosileni.
“Mi auguro che chiunque venga
eletto faccia all'Ars gli interessi
del nostro territorio. Per quanto
concerne la mia amministra-
zione – ha concluso il sindaco –
siamo disponibili al dialogo,
nell'interesse della nostra comu-
nità, con tutti i deputati che ver-
ranno eletti”. [ g. d. b. ]

INDETTA DALL’ASSOCIAZIONE ARCOBALENO PER I DISAGI DEGLI ABITANTI

AMarsala, oggi alle ore 18, si terrà un sit-in di pro-
testa per la riapertura dell’Istituto Comprensivo
“Mario Nuccio”, plesso di Amabilina. “L’Associa-

zione Arcobaleno dà voce a chi si sente ignorato e messo
da parte, stavolta ad essere ignorati sono i bambini di
Amabilina, da più di un anno la loro scuola è chiusa e rap-
presentati di classe, genitori e insegnanti si trovano a
dover lottare contro i mulini a vento, contro la burocrazia
e contro l’amministrazione Grillo. Pertanto hanno deciso
di scendere in piazza affinché il sindaco e le autorità com-
petenti diano delle risposte,  sperando in  una riapertura
immediata della scuola, se questo non  dovesse avvenire,
i genitori di Amabilina scenderanno di nuovo in piazza”,
affermano dall’associazione.

Chiusura ‘Mario Nuccio’: “Sit
in per  gli alunni di Amabilina”

La legge 20 ago-
sto 2019, n. 92
recante “Intro-

duzione dell’insegna-
mento scolastico
dell’educazione ci-
vica”, afferma la ne-
cessità che le
Istituzioni scolastiche
rafforzino la collabo-
razione con le fami-
glie e con il territorio
al fine di promuovere
comportamenti im-
prontati a una cittadi-
nanza consapevole. In
prossimità del 25 set-
tembre data nella
quale si terranno le
elezioni politiche e re-
gionali, i docenti del
Dipartimento disci-
pline giuridiche ed
economiche dell’Itet
“G. Garibaldi” di

Marsala effettueranno
delle lezioni per gli
alunni delle quinte
classi sulle modalità
di espressione del
voto. I docenti rispon-
deranno alle domande
delle studentesse e
degli studenti sulla
legge elettorale e sul
voto. “Abbiamo pen-
sato a questa inizia-
tiva perché la
democrazia è preziosa
e non possiamo darla
per scontata - dice la
preside Loana Giaca-
lone - il diritto di voto
è una delle forme di
libertà individuale
più importanti che
abbiamo e una delle
massime forme di
espressione demo-
cratica”.

L'Itet "G. Garibaldi" 
a scuola di... elezioni
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DA OGGI E FINO AL 22 SETTEMBRE, NEL CENTRO URBANO E NEI QUARTIERI

A vrà inizio nella prime ore della
notte di oggi, dopo le ore 23.50,
una nuova campagna di disinfe-

stazione ambientale che si protrarrà per
altre due nottate a seguire e ciò domani
e il 22 settembre. Interessati a questa
azione bonificatrice è il territorio mar-
salese compresi i quartieri popolari di

Sappusi, Amabilina e via Istria in cui la
disinfestazione avverrà giovedì pros-
simo. Pur essendo la disinfestazione at-
tuata con prodotti non tossici si chiede
alla popolazione di non lasciar fuori per
queste notti le piante aromatiche e di
chiudere, ove possibile, le finestre. La
nuova campagna di disinfestazione am-

bientale, attuata dal Comune con ditta
esterna, è stata voluta dall’Amministra-
zione Grillo e nello specifico dall’As-
sessorato all’Igiene diretto da Michele
Milazzo, era stata già programmata ma
risulta ancor più utile considerato il
caso di West Nile registratosi nelle cam-
pagne delle nostra città. 

A Marsala avviata una disinfestazione del territorio

“Le imprese turistiche che tanto
hanno patito durante la pande-
mia non possono subire vessa-

zioni rispetto alla imposizione di
smontaggio di strutture mobili, come i ga-
zebo, nelle aree di riserva naturale o nelle

zone balneabili”. Lo afferma Eleonora Lo
Curto, già deputata e candidata per Prima
l’Italia all’Assemblea regionale siciliana.
"Succede che alcuni enti, tra cui i Comuni,
intimino lo smontaggio di gazebo e di de-
hors agli operatori turistici ben prima che

finisca la stagione turistica, atteso che in
alcune aree le presenze si protraggono
fino al mese di novembre. Tali strutture
non fisse e in materiali idonei potrebbero
rimanere installate tutto l’anno senza
comportare costi gravosi - precisa la de-

putata marsalese -. É il caso della laguna
di Marsala… Faccio appello ai Comuni e
agli enti che hanno competenza sulle ri-
serve naturali affinché non adottino prov-
vedimenti vessatori”.

Regionali, Lo Curto: “Gazebo in Riserva restino installati”

Oggi sarà a Marsala Giuseppe Provenzano, Vice Se-
gretario Nazionale del Partito Democratico e già
ministro per il Sud e la coesione territoriale della

Repubblica Italiana. Il Circolo dem lo accompagnerà per
una passeggiata lungo le strade principali della città dan-

dogli così modo di incontrare, ascoltare, dialogare con i
cittadini. Un corteo partirà alle ore 18 dal Monumento ai
Mille, passando da Porta Garibaldi e raggiungendo piazza
della Repubblica (Loggia), dove ci sarà una sosta, al caffè
Grand Italia, per ascoltare le parole di Provenzano. Poi si

proseguirà verso Porta Nuova.  Saranno presenti le candi-
date e i candidati alle elezioni politiche e regionali.In se-
rata, a partire dalle 20, manifestazione di Unione Popolare
con Luigi De Magistris, sempre in Piazza della Repubblica
(Piazza Loggia).

Elezioni, Provenzano e De Magistris oggi a Marsala
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IL CANDIDATO ALL'ARS LANCIA UN APPELLO CONTRO L'ASTENSIONE E PUNTA SU INCLUSIONE E TRANSIZIONE ENERGETICA

Ex consigliere comunale a Mazara del
Vallo, dopo la candidatura a sindaco del
2019 Nicolò La Grutta punta l'Assemblea

regionale con la lista del Movimento 5 Stelle. Lei
si è candidato due volte alle amministrative,
adesso concorre per le regionali: che diffe-
renza nota tra le campagne elettorali a cui ha
partecipato? La campagna per il Consiglio co-
munale e per il sindaco non è semplice, votando
con le preferenze occorre stima e condivisione
del progetto e i consensi si raccolgono voto a voto. Si tratta di compe-
tizioni in cui tutti i cittadini si sentono coinvolti e in quelle occasioni
girai casa per casa, portando il programma del movimento. Il periodo
è diverso: settembre non è un mese semplice per la campagna elettorale.
Sto dialogando tanto con i cittadini, spero possa esserci una grande par-
tecipazione, vedo ancora tanti indecisi. Come dico sempre alle persone
che incontro, se tu non ti interessi alla politica, sarà la politica ad inte-
ressarsi di te. Tra i temi più sentiti, attualmente, c'è quello del caro
bollette. Cosa proponete a riguardo? E' un tema che affligge tutti.
Purtroppo la politica non ha progettato in maniera seria il ricambio ener-
getico: servono più pannelli solari sui tetti delle case,  il microeolico,
occorre traghettare l'Italia verso un mondo nuovo, nel segno delle rin-
novabili. Tra le nostre proposte c'è proprio il reddito energetico, che

consentirebbe ai cittadini di comprare i pannelli fotovoltaici
a costo zero per assorbire interamente i propri consumi,
mentre il resto dell'energia prodotta andrebbe a confluire su
un fondo di rotazione che consentirebbe di comprarne altri:
è stato attivato in Puglia, in Sicilia no, nonostante il sole e
il vento di cui disponiamo. Leggendo i social, però, sem-
bra che il mal contento di queste settimane potrebbe
alimentare un astensionismo di protesta da parte di
molti cittadini... Non andare a votare dà forza ai gruppi di
potere organizzati e toglie forza a quella parte politica che

non chiede il voto per il proprio tornaconto, ma per portare avanti bat-
taglie nell'interesse di tutti. Si dice che il 40% dei cittadini potrebbe non
votare: mi appello proprio a loro, perchè potrebbero decidere chi go-
vernerà la Sicilia e l'Italia, scompaginando quell'organizzazione politica
che ci ha portato al punto in cui siamo. L'Italia deve essere un Paese in-
clusivo, serve una classe politica accorta e tenace, capace di andare nella
giusta direzione. Vale anche per la provincia di Trapani, naturalmente.
Il M5S, comunque, è in campo da dieci anni e in questo territorio
ha eletto i suoi portavoce, sia all'Ars che al Parlamento. Come va-
luta il loro lavoro? Hanno contribuito a portare avanti tanti punti del
programma nazionale, poi effettivamente realizzati. Certo, si può sem-
pre fare di più. Nell'ultima legislatura il quadro uscito fuori dalle urne
era complesso. Con il governo Draghi sono state smontate quelle azioni,

come il bonus edilizio, messe in campo con effetti importanti per le im-
prese, ma anche per il lavoro di ingegneri, architetti, geometri. Poi si
sono create condizioni che hanno messo alle strette chi stava traendo
beneficio da questa misura e non sono più stato soddisfatto dall'azione
della politica, in generale. Ora dobbiamo dare nuova linfa al Movi-
mento, ricordando che nessun portavoce si è messo i soldi in tasca e
che Giuseppe Conte, con la sensibilità del buon padre di famiglia, ha
guidato l'Italia con grande forza in periodo difficile, ottenendo dall'Eu-
ropa 209 miliardi di euro mentre altre forze proponevano il Mes. Poi,
purtroppo, ottenuti i soldi, si è fatto cadere Conte. Qualora eletto, su
cosa concentrerebbe il suo impegno a favore del territorio?Mi sono
specializzato nel sostegno scolastico e mi occupo di disabilità. Il mio
impegno sarà rivolto a quei ragazzi che, dopo la scuola, hanno grandi
difficoltà di inserimento in società. Per questo mi dedicherò all'iniziativa
“progetto di vita”, che va ben oltre il “dopo di noi”. Voglio dedicarmi
alle incompiute del nostro territorio, ai porti e alle ferrovie. Su pesca e
agricoltura sarò attentissimo: da quanto tempo non si effettua la manu-
tenzione della diga Trinità? E poi voglio lavorare per togliere la rete
ospedaliera dalle mani della politica: basta con i dirigenti nominati dai
politici, facciamo i concorsi e facciamo funzionare la sanità. Infine, un
pensiero alle isole minori: serve una legge che consenta ai cittadini delle
Egadi e di Pantelleria di avere gli stessi servizi e la stessa qualità della
vita di chi vive sulla terraferma. [vincenzo figlioli]

La Grutta (M5S): “Non andare a votare dà forza ai gruppi di potere”

L'EX SINDACO DI CAMPOBELLO CANDIDATO ALLA REGIONE A SOSTEGNO DI CATENO DE LUCA

Daniele Mangiaracina. 52 anni
sposato padre di tre figli, pro-
fessione imprenditore, è can-

didato nella lista “De Luca sindaco di
Sicilia” per il rinnovo dell'Ars. Come
è nata la sua candidatura? “Io sono
da sempre appassionato di politica e
mi considero al servizio della gente.
Ho ricoperto per 5 anni la carica di
sindaco di Campobello di Mazara.
Nel 2011 mi sono ricandidato nella
lista Sicilia Vera di Cateno De Luca.
Con il nostro attuale leader ho intra-
preso da tempo un rapporto di condi-
visione politica”. Su cosa si basa

questo rapporto? “Vede, io di Ca-
teno De Luca condivido l'idea del
cambiamento rispetto al passato. Una
proposta politica fatta nell'interesse
della gente. Noi siamo contro ogni
forma di clientela. Chiediamo il voto
in modo trasparente mettendoci la
faccia”. Se lei dovesse essere eletto
all'Assemblea Regionale Siciliana
di cosa vorrebbe occuparsi? “Di
ambiente, lavoro, turismo, sanità e
agricoltura. Insomma di tutti quei
temi che portano a migliorare la qua-
lità della vita dei siciliani in termini di
salute ma anche di occupazione. In

tema di risorse energetiche e ambien-
tali io sarei per lo sviluppo sostenibile
di tutto quello che serve ai siciliani per
fronteggiare la crisi energetica”. Lei
ha ricoperto anche il ruolo di sin-
daco della sua città. Come ci si deve
attrezzare per fare decollare la rac-
colta differenziata della spazzatura
e di conseguenza diminuire il vo-
lume della cosiddetta Rsu? “La rac-
colta differenziata è un problema
culturale e di informazione. Spetta si
cittadini comprenderlo, ma alle ammi-
nistrazioni locali spiegarlo e reprimere
le eventuali trasgressioni. La regione

Sicilia è invece in notevole ritardo per
un piano generale per il conferimento
dei rifiuti. Occorre accelerare ma anche
snellire la burocrazia che blocca tanti
passaggi e fa perdere tempo inutil-
mente”. Come si sta svolgendo la sua
campagna elettorale? “Dialogando
con umiltà con tutti i cittadini del terri-
torio. Parlando della nostra proposta di
cambiamento e spiegando in cosa con-
siste il modello De Luca sindaco della
Regione, come del resto i messinesi
hanno avuto modo di constatare negli
anni in cui Cateno è stato sindaco della
città dello stretto”. [ g. d. b. ]

Mangiaracina (De Luca Sindaco di Sicilia): “All' Ars per cambiare”
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Lo Studio Bellan é il primo in consulenza
ad ottenere la certificazione di sostenibilità
Lo Studio Bellan SrL

SB, con sede operativa
a Marsala (TP) in via

Giacinto Bruzzesi 30, è il
primo studio di consulenza in
Italia ad ottenere il certificato
di sostenibilità, il cosiddetto
SI Rating. Un traguardo im-
portante per una realtà in co-
stante crescita che vanta
importanti clienti e una squa-
dra di professionisti giovane e
dinamica. Il team dello studio,
coordinato dal Dott. Giulio
Bellan, ha saputo evolversi
negli anni, facendo particolare
attenzione alle esigenze delle
aziende che segue, per farle
crescere costantemente. L’at-
tività principale riguarda ser-
vizi di consulenza strategica e
finanziaria alle imprese, ana-
lisi aziendali, controllo di ge-
stione, elaborazione dati ed
assistenza contabile, assi-

stenza all’ottenimento di fi-
nanziamenti agevolati alle im-
prese. Studio Bellan SrL SB,
consapevole di quanto sia im-
portante definire una strategia
di sostenibilità nel contesto
economico attuale, ha deciso
di misurare il grado di soste-
nibilità delle proprie attività
adottando lo strumento di ana-
lisi SI Rating. Questa azione
delinea tra le sue priorità

aziendali la misurazione, la
rendicontazione ed il monito-
raggio dei propri impatti in
base ai criteri ESG (ambien-
tali, sociali e di governance).
SI Rating misura anche come
Studio Bellan SrL SB sia alli-
neata agli Obiettivi del-
l’Agenda 2030 per lo
Sviluppo Sostenibile con le
sue attività e scelte quotidiane.
Il percorso di sostenibilità in-

trapreso grazie a SI Rating
permetterà di caratterizzare,
misurare, rendicontare la so-
stenibilità.  Il rating di soste-
nibilità ottenuto è del 78 %, un
numero importante raggiunto
anche grazie ad una partico-
lare attenzione al rispetto della
parità di genere nel proprio
staff, alle opportunità lavora-
tive date allo stesso e ad una
sempre più doverosa atten-

zione alla cyber sicurity (vista
la mole di dati che lo studio
gestisce). Sustainability Im-
pact Rating (SI Rating) è lo
strumento proprietario, ideato
e progettato da ARB S.B.P.A.,
che supporta le organizzazioni
nel processo di valutazione
della propria sostenibilità am-
bientale, sociale e di gover-
nance (ESG). Obiettivo della
valutazione è quello di partire
dai dati oggettivi emersi dal-
l’analisi degli strumenti e
delle best practice adottate e
implementate nel corso del-
l’ultimo anno dall’azienda al
fine di delineare azioni che
portino ad un miglioramento
continuo dei propri livelli di
gestione delle tematiche di so-
stenibilità, per meglio rag-
giungere gli obiettivi di
sviluppo sostenibile del-
l’ONU (SDGs).
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IN PROMOZIONE CONTINUANO LE SCONFITTE PER GLI AZZURRI

Al “Pasqualino Sta-
dium” di Carini un’al-
tra batosta per il

Marsala Calcio che, alla terza
giornata di Campionato di
Promozione Girone A, perde 6
a 1 contro i padroni di casa.
Per il Carini è goleada: vanno
a segno Cilluffo e Toscano,
con una “doppia doppietta”
realizzata da Falanga e Ando-
lina, due reti a testa per loro.
Per gli azzurri è solo Meo che

si è avvicinato alla rete avver-
saria finalizzando. Già da ieri
si attende il cambio, suben-
trerà infatti la nuova dirigenza
della società azzurra, a guida
Ettore Minore. In panchina ar-
riva il tecnico Vincenzo Gian-
nusa e si attendono 10 nuovi
acquisti. Parte così una nuova
“era” per il Marsala Calcio.
L’ennesima. Il Petrosino 1969
invece ha sprecato tante occa-
sioni ma ha conquistato tre

punti importanti per la classi-
fica. La squadra allenata da
Sandro Ingargiola in casa con-
tro un’altra neopromossa,
l’Iccarense, ha mostrato molti
progressi costruendo diverse
occasioni da rete. Il 2 a 0 gra-
zie alle reti di Siragusa e
Amodeo. Prossima gara il 2
ottobre sarà il derby con il
Marsala che si presenta ri-
messo a nuovo.

Calcio: il Petrosino 1969 vince,
batosta per il Marsala a Carini

IL FUTSAL IN C1 NE FA 5, IL CITTÀ DI MARSALA IN C2 BEN 9

La terza vittoria
consecutiva per
il Marsala Fut-

sal nel Campionato di
serie C1 di Calcio a 5,
con il punteggio di 5 a
4, arriva contro la
VeCo Palermo. Il Mar-
sala pur dominando, si
è imposto di misura
sul coreaceo VeCo Pa-
lermo. Così ha commentato Mister Anteri la par-
tita: “Queste vittorie non ti lasciano pienamente
soddisfatto, vanno bene i tre punti ma abbiamo
commesso troppi errori sottoporta se pur domi-
nato nel gioco, dobbiamo di certo migliorare”. A
segno per i lilybetani Alvarito, doppietta di Ten-
dero e di Bardan. Il Campionato adesso lascerà
spazio alle partite del secondo turno della prima
fase di Coppa Italia, dove il Marsala, mercoledì

28 settembre, sarà impe-
gnato in casa contro il
Futsal Mazara. Il Città
di Marsala porta i primi
3 punti a casa contro
un’ostica squadra,
l’Agrigento Futsal, nel
match valido per il
Campionato di Calcio a
5 serie C2. Ottimo l’av-
vio del primo quintetto,

che con una buon pressing alto trova i primi quat-
tro goal. Il Marsala accelera le giocate portando
il risultato sul 6-9. Questi i marcatori: 4 Scariolo,
2 piacentino, uno a testa per Milazzo, Corrao e
Sammartano. Intanto annunciata la firma di Rudy
Corrao, Federico Giannone e Giuseppe Lo Presti.
La seconda giornata di campionato riprenderà
giorno 1° ottobre con l’esordio casalingo presso
il centro sportivo Dribbling Fiumara del Sossio.

Calcio a 5: vincono le lilybetane

L’ASD Primavera Marsala batte
l’Alcamo per 2 a 0 nella prima
giornata del Campionato di

Prima Categoria. Gli uomini di mister
Perricone, liquidano la squadra bianco-
nera grazie a due reti siglate entrambe
nel secondo tempo da Rallo (16′) e De
Marco (35′). Gara molto combattuta in
cui i padroni di casa però rischiano
poco, riuscendo spesso a presentarsi
dalle parti di Salvia, bravo in un paio
di circostanze, soprattutto nella prima
frazione di gioco.

Prima Categoria: la Primavera  batte l’Alcamo
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